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東日本ユニオンは、１１月１５日「２０２３年度年末手当回答の再考を求める緊急申し入

れ」の団体交渉を行いましたが、経営側は「回答を評価する声もある」「数字だけが回答

ではない」と社員の怒りの声を全く受け止めず「再考しない」との回答に終始したので

した。 

 今回の回答は、コロナ禍でも黒字化を目指して奮闘し、業績を回復させてきた私たち
社員の努力を完全に無視した回答であります。また物価高もまだまだ続いており、社
員は苦しんでいるんです。その社員・家族の思いに経営側が少しでも寄り添う気持ち
があるのならこのような「低額回答」にはならないのではないのでしょうか！！ 
 退職する人、退職を考えている人も多くなっています。このような状況で会社の将来
は大丈夫なのでしょうか・・・⁉ 

 

 

E-mail naga-30-naga@hotmail.co.jp ホームページはこちら 

 

黒字化達成したのに… お客さまも戻って 
きたのに… 

 

の「低額回答」絶対納得できない！！ 

仕事の量は増える 
ばかり… 

物価は上がって生活は
きつくなるばかり… 


